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dio Ambiente y Ordenación del Te-
rritorio por la Universidad de Mur-
cia. Fue quien elaboró los informes 
técnicos de la demanda judicial con-
tra el plan parcial, el ZM-PT1, «uno 
de los dos con los que el PP preten-
día construir en Puente Tocinos una 
urbanización y prolongar el Parque 
de Levante».  

La edil explica que este plan, «uno 
de los buques insignia del urbanis-
mo del PP», consta de 600.000 me-
tros cuadrados, «el doble de los que 
tiene Joven Futura»  

La concejal apunta que «el plan 
parcial ZM-PT1 ha sido anulado de-

bido a que no solicitaron el precep-
tivo informe de recursos hídricos a 
la CHS, pero había muchas más ale-
gaciones contra el plan, que el TSJ 
dejó de estudiar en cuanto compro-
bó la ausencia del informe del órga-
no de cuenca. Lo que ahora ha he-
cho el TS es ratificar que no se pue-
den aprobar planes urbanísticos sin 
los informes sectoriales preceptivos, 
y especialmente sin los de la CHS ». 

z·   Texto íntegro de la 
sentencia del Tribunal Supremo 
en www.laverdad.es

Una exposición fotográfica, inaugurada ayer en el centro cultural de 
El Palmar, muestra el barrio de Los Rosales antes y después de su 
rehabilitación. La transformación comenzó con una primera fase, ya 
finalizada, en la que se intervino en 14 bloques de edificios. Afectó a 
379 viviendas. La segunda fase comenzará en unos días y abarcará 
diez inmuebles y 252 viviendas. 
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Navarro: «Ahora 
Murcia no debería 
jactarse de paralizar 
el crecimiento»  
El concejal de Urbanismo, Huer-
ta y Medio Ambiente, Antonio 
Navarro Corchón, manifestó que 
«este equipo de gobierno acatará 
todo aquello que sea dictamina-
do por la Justicia», refiriéndose 
al plan parcial de Puente Tocinos 
y, en concreto, a la sentencia del 
Tribunal Supremo que desesti-
ma el recurso de casación que el 
Ayuntamiento de Murcia pre-
sentó contra la sentencia del TSJ 
de la Región en noviembre de 
2015. El edil indica, sin embargo, 
que «Ahora Murcia debería estar 
más preocupada por un desarro-

llo equilibrado del municipio y 
no jactarse por paralizar el creci-
miento del municipio, por la au-
sencia de trámites formales que 
posteriormente pueden ser sub-
sanables, como se ha demostra-
do». Navarro Corchón añade que 
«Murcia sigue creciendo y esto 
es algo que nos tiene que alegrar 
a cualquiera porque eso significa 
mayor prosperidad para el muni-
cipio». El concejal recuerda que 
«continuamos trabajando en el 
proceso para llevar a cabo una re-
visión del Plan General de Orde-
nación Urbana. La intervención 
de la Universidad Politécnica, a 
través del departamento de Ur-
banística de la Escuela de Arqui-
tectura, es una garantía de obje-
tividad, metodología y rigor en 
el análisis de la situación actual, 
tanto urbanística como me-
dioambiental». 


